
Realizarán la 17° edición de la Feria Costumbrista de Puchuncaví 

En la comuna de Puchuncaví se están terminando de hacer los últimos preparativos para la
17° versión de la feria costumbrista que se realizará el 17, 18 y 19 de febrero. Tendrá una
amplia variedad de puestos de comida y de artesanías, pero uno de los momentos más
esperados por los vecinos es la competencia de cueca, la cual contará con participantes de
distintas partes de la región.

Jorge Montes es uno de las personas que participaran en la competición de cueca, este
mencionó que “nos venimos preparando con mi pareja de baile hace varios meses por el
peso que tiene a nivel regional. Muchas personas vienen a competir por lo que el nivel es
bastante elevado. Respecto a la feria en sí, nosotros hemos venido desde hace ya varios años
y siempre es un recuerdo bonito el que se pueden llevar de esto.”

Anuncio Patrocinado

Miguel González es un emprendedor que tendrá a su pyme en esta edición de la feria
costumbrista, en conversación con nuestro medio nos mencionó que “estamos emocionados
porque este año hay muchas actividades que se van a realizar dentro de la misma feria y
porque se espera una gran cantidad de turistas por lo que el trabajo que hacemos en
conjunto con el municipio a ayudado bastante por temas de coordinación.” 

Desde el municipio se informó que habrá múltiples actividades con premios para los
ganadores, desde actividades costumbristas hasta juegos menos tradicionales. El objetivo es
que las personas vengan a esta feria no solo a recorrer, sino que también a descubrir como
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se viven las ferias costumbristas en la comuna de Puchuncaví.

Joaquín Núñez es un vecino de Puchuncaví, este mencionó que “la feria costumbrista que se
hace acá es muy importante porque muchos de los emprendedores que participan son
vecinos de la comuna, por lo que encuentro que la iniciativa del municipio de que los
emprendedores locales puedan participar en estas instancias es una oportunidad muy buena
tanto para ellos como para la comuna en general.”

y tú, ¿qué opinas?

https://wa.link/25zd3x

